



Educación para el diálogo

**“El que no sabe dialogar no incluye al otro”
(P. Tomás Scherz).**

Próximas Actividades VED

• **Encuentros de profesores de religión por comunas.** Más información **AQUÍ**.

• **Retiro de Equipos Pastorales.** Jueves 16 y viernes 17 de junio. Informes: 225622344 alexandrac@iglesia.cl

(El Mercurio).- El diálogo, el logos, la palabra entre distintos no es inútil. Sí, requiere tiempo. Pero no se la puede condicionar. Y menos dejarla como el último recurso. El último, radical y extremo, podría ser apropiarse el espacio físico. Pero aprisionar al comienzo el diálogo es desesperanza. Por cierto, que requiere paciencia, tiempo y temple. Pero descartarlo a priori es aceptar el espíritu capitalista del inmediatismo, sin razonamientos, ni procesos. Es como exigir a manotazos a una máquina descompuesta. Olvidarse del diálogo, nos muestra la historia, siempre ha sido funesto para los pueblos. He leído en una pared una antifona resignada: *edúcate luchando*. Comparto que hay que luchar, pero me permito una modificación: *lucha educándote para el diálogo*. La palabra apunta a vencer con el otro, a “con-vencer”, no a derrotar al otro. El que no sabe dialogar no incluye al otro. **(Leer más)**



#latareaessintarea: invitación a la reflexión y al debate (Leer más)



Ministerio de Educación reafirma la clase de religión (Leer más)



Encuentros Locales en Colegio IT (Leer más)



Área de Vínculo – Vicaría para la Educación – Arzobispado de Santiago

